

CONSEJO DE ESTABILIDAD FINANCIERA (CEF) Acta de sesión celebrada el 14 de enero de 2022

I. Asistencia:

a) Integrantes

- 1) Rodrigo Cerda, Ministro de Hacienda (MdH)
- 2) Joaquín Cortez, Presidente de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF)
- 3) Mario Marcel, Presidente del Banco Central de Chile (BCCh)
- 4) Osvaldo Macías, Superintendente de Pensiones (SP)

b) Otros Asistentes

- 1) Bernardita Piedrabuena, Comisionada, CMF
- 2) Solange Berstein, Gerente de División de Política Monetaria, BCCh
- 3) Francisco Larraín, Coordinador de Mercado de Capitales, MdH
- Cristóbal Gamboni, Coordinador Macroeconómico y Finanzas Internacionales, MdH
- 5) Juan Pablo Loyola, Asesor Mercado de Capitales, MdH
- 6) Luis Figueroa, Director General de Regulación Prudencial, CMF
- 7) Osvaldo Adasme, Director General de Supervisión Prudencial, CMF
- 8) Juan Francisco Martínez, Gerente de Estabilidad Financiera, BCCh
- 9) Carola Moreno, Asesora Gerente de la División de Política Financiera, BCCh
- 10) Nancy Silva, Directora General de Estudios, Estadísticas y Datos, CMF
- 11) Úrsula Schwarzhaupt, Intendenta de Regulación de Prestadores, SP

II. Principales Materias Tratadas:

- e El Ministerio de Hacienda realizó una presentación sobre el balance de la agenda de mercado de capitales. La presentación contenía la descripción y el estado actual de las siguientes iniciativas: a) programas Fogape Covid y Fogape Reactiva, b) ley que autoriza la capitalización del Banco del Estado de Chile con el objeto de cumplir con las exigencias de Basilea III, c) ley que regula las tasas de intercambio de tarjetas de pago, d) proyecto de ley que promueve la competencia e inclusión financiera a través de la innovación y tecnología en la prestación de servicios financieros (boletín Nº 14570-05), e) proyecto de ley que crea un registro de deuda consolidada (boletín Nº 14.743-03), f) anteproyecto de ley de supervisión basado en riesgo, y g) anteproyecto de ley que fortalece la resiliencia del sistema financiero y su infraestructura.
- El Ministerio de Hacienda realizó una presentación sobre las recomendaciones del último informe del Financial Sector Assessment Programme (FSAP) y propuso una metodología de trabajo para avanzar en las recomendaciones que digan relación con la estabilidad financiera.
- El Ministerio de Hacienda hizo un breve resumen del estado de los acuerdos de la Mesa Público-Privada de finanzas verdes y, en el marco de dichos acuerdos, propuso crear un grupo de trabajo para profundizar en el análisis de los principales riesgos climáticos que podrían afectar la estabilidad financiera.